

# 7月えんだより

2023年6月30日



蒸し暑い時期になり6月末から水遊びも取り入れており、7月からはプール遊びも本格的に始まります。お洗濯でお手間をかけてしまいますが、子どもの大好きな水遊び。安全に留意し楽しいプールを体験してもらいますので、ご協力よろしくお願ひいたします。また、8月5日には「なつまつり」を予定しています。限られた時間ではありますが子どもを通じご家庭とも楽しいひと時となりますように企画していますのでご参加のほどよろしくお願ひします



## ◆ おしらせ ◆

8月5日(土)・なつまつり

9月9日(土)・保育参観

※保育参観の詳細は、別紙にてお知らせします。

※保育参観後の保育は、家庭保育のご協力をお願い致します。

## ♥ 7月行事予定 ♥

7日(金)・七夕のつどい

11日(火)・内科健診

19日(水)・避難訓練

24日(月)・身体測定

※内科健診で囑託医にお子様の事でお聞きしたい事がありましたら、保育士にお伝えください。



## あめ組

散歩へ行くと、今もダンゴムシ・アリ・ミミズ・バッタなどの虫探しに夢中です！虫が大・大・大好きなあめ組さんです。保育士が捕まえてきたアゲハの幼虫がさなぎになり、綺麗なアゲハ蝶になりました。みんなで「バイバイ、げんきでね」とお外に逃がしてあげました。お部屋には、カタツムリ、カエルがいて、子ども達は、「なにしてるのかな？」「ごはんたべてるのかな？」と言いな

がら観察しています。観察を通して優しい気持ちや思いやる気持ちが芽生えたらなと思っています。最近、お歌がとっても上手になってきました。最初は、じーっと保育士が歌うのを見るだけだった子も一緒に振り付きで歌えるようになり、今では、「〇〇うたいたい！」とリクエストもしてくれます。みんなで一緒に歌うって楽しいですね。色々な歌を歌っていきたいと思います。いよいよ待ちに待ったプール遊びが始まります。水分補給や体調の変化に気をつけて、笑顔で過ごしていきたいと思います。

## だいち組

暑い日差しが続いていますが、子どもたちは汗をかきながらも元気いっぱい遊んでいます。最近では、お友達とのやり取りも沢山見られ、おままと遊びでは、「どうぞ」と玩具をあげたり、「〇〇くん」とお友達のなまえを呼ぶ姿も見られました。お歌も大好きなだいち組さんです。「とけいのうた」「かたつむりのうた」も喜んでとところどころ歌えるようになりました◆お気に入りの絵本は、【ぼんちんぱん】と【あっぱっぱ】です。

7月も、水遊びやプール遊びなど楽しい活動を予定しています。こまめな水分補給等、体調面に配慮しながら、夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。

## うみ組

園生活が始まり、3ヵ月が経ちました。4月より少し大きくなったうみ組！笑顔でハグをしたり、手遊びや歌遊びをまねっこしてくれたり、つかまり立ちの練習をしたり、その成長ぶりは毎日見逃せないほどです。新入园児のお友だちも1名入园し賑やかになりました。「こんにちは」と挨拶をするとお互いニコニコ笑顔でした。寝返りが出来るようになり視野も広がって笑顔いっぱいです。今月から本格的に水遊びも楽しんでいきたいと思っています。気候や体調にきをつけながら、水の感触や気持ち良さを感じてもらえるよう進めていきたいと思っています。